

RESF Mobilisation urgente pour Sergio, Grâce et Teofilo

Sergio est arrivé d'Angola avec son fils Teofilo et sa compagne Grâce en août 2016 parce qu'il était menacé de mort. Sa demande d'asile n'a pu aboutir, l'OFPRA et la CNDA n'ayant pas considéré ces menaces comme suffisantes. Depuis plus de 2 ans, Sergio donne toutes les garanties d'une intégration exemplaire : certificat de maîtrise du français, bénévolat à la Croix Rouge et dans le monde associatif, cours au Secours Catholique, promesse d'embauche... Teofilo, en CM2 à Lens, donne également toutes les preuves de son intégration : ses bulletins scolaires et son club de foot en attestent. Grâce, quant à elle, vient d'être particulièrement éprouvée par la perte de leur bébé en raison d'une grossesse extra-utérine.

Et pourtant... La préfecture du Pas-de-Calais les oblige à quitter le territoire. Le tribunal administratif doit statuer sous peu. Sergio et sa famille ont besoin de vous : signez et faites signer la pétition RESF. De toute urgence! ■

<http://www.educationsansfrontieres.org/spip.php?article55984>